



ASOCIACIÓN PERUANA DE FACULTADES DE MEDICINA

Por una Educación Médica de Calidad y con Compromiso Social

¡Feliz 31° Aniversario Facultad de Medicina Humana de la UNJFSC!



La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, expresa un saludo cordial y fraterno a la Facultad de Medicina Humana de la Universidad Nacional José Faustino Sánchez Carrión -UNJFSC, de Huacho, que este 30 de abril conmemora su XXXI Aniversario de fundación al servicio de la Educación Médica del país.

En nombre de todas las Facultades de Medicina, saludamos las autoridades, docentes y alumnado y en especial a su Decana de la Facultad, Dra. Elsa Oscuvilca Tapia, con quienes renovamos nuestro compromiso de seguir adelante con el trabajo conjunto y coordinado por desarrollo de una Educación Médica con calidad y compromiso social.

Lima, 30 de abril de 2021

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente de ASPEFAM



nuestra web:
www.aspefam.org.pe



síguenos:
[/aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)



síguenos:
[@ASPEFAM](https://twitter.com/ASPEFAM)



síguenos:
[aspefam peru](https://www.flickr.com/photos/aspefam_peru)



síguenos:
[ASPEFAM](https://www.youtube.com/channel/UCASPEFAM)